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協議資料

令和６年６月24日（月）　18：00～

１．准校長挨拶
２．会長挨拶
３．協議
　①令和５年度学校経営計画・評価について
　②令和６年度学校経営計画（案）について
　③令和５年度第２回授業アンケートについて
　④令和５年度学校教育自己診断について
４．報告
　・近況報告
５．その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）

・協議①　令和５年度学校経営計画・評価について⇒全会一致で承認
【委員より】
　・成城高校独自の情報共有の取り組みは、SC・SSWとして非常に助かっている。ぜひ継続していただきたい。
　・授業アンケートの肯定率が90%を超えているのは、他校と比較しても非常に高いと思われる。
　・学校教育自己診断や授業アンケートの回収率が近年上昇していることから、かつてに比べても学校の実態を
　　反映していると考えられる。そのうえでの高い数値だと考えることができる。
　・「成城高校に入ってよかった」、「親身になって応じてくれる先生がいる」という項目の数値が非常に高い。
　　生徒と先生のつながりは非常によい関係ができているのではないか。
　
・協議②　令和６年度学校経営計画（案）について⇒全会一致で承認
【委員より】
　・就職等の決定が在学中にも間に合わなかったが、就労支援等の外部機関に繋ぐことができた場合は　「進路
　　未決定」と計上していないと聞き、安心した。引き続き生徒の進路を柔軟に捉えていただきたい。
　・居場所カフェも含め、今年度に引き続き、自分自身も一層、本校の予防的支援に関わっていきたい。
　・図書館開館について、居場所としての役割にもぜひ期待したい。

・協議③　令和５年度第２回授業アンケート結果について
・協議④　令和５年度学校教育自己診断について

・その他の意見
【委員より】
・生徒の授業を聞く姿勢がすばらしい。日々の授業も、各生徒のことを考え、オーダーメイドで授業を作られ対応され
 ていると感じる。
・ここ数年で生徒の雰囲気が変わっていることを感じる。学校に来るということを最大の目標に本校に来ている生徒
　が多い。だからこそ予防的支援として相談しやすいような関わり、場所を増やすために今後も力になりたい。
・学力の保障にも非常に注力し、具体的な積み上げを毎年されていることがすばらしいと感じる。
・生徒のことを非常に考えておられ、それが生徒にも伝わっているのだと思われる。それでも先生方としては、支援
　はまだまだだと考えておられるのだと思う。さらなる高みをめざしていただきたい。

次回の会議日程

大阪府立成城高等学校　　多目的教室

備考

（参考様式１）議事録

令和５年度第３回学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立成城高等学校

大見　真一

開催日時 令和６年２月２日（木）　18：00　～　19：30

大阪府立成城高等学校　多目的会議室

木村 雅則会長　　渡辺 一雄委員　　桶谷 千晶委員　　村田 晃浩委員

大見　真一准校長　　松本　路代教頭　　谷口　純一事務主査
南川　博則首席　　新　和雄教諭

０名

①令和５年度　学校経営計画・評価
②令和６年度　学校経営計画・評価（案）
③令和５年度　第２回授業アンケート結果
④令和５年度　学校教育自己診断

開催場所

議題等(次第順）


